

Prinz Menny I. in Feierlaune

WESSELING Es geht in den Endspurt der Session: Bald schon naht der wahrscheinlich von bitterer Kälte begleitete Straßenkarneval, doch zurzeit kann man es sich als Jeck noch in den geheizten Sitzungssälen gemütlich machen. Bei der **KG Wesselingers Radschläger** hatte dieser Endspurt die Form eines Kostümballs angenommen. Der Einladung in den HGK-Saal im Wesseling Zentrum waren viele gefolgt. Die Reihen waren dicht gefüllt und die Stimmung zeigte an, dass man in Wesseling des Feierns noch nicht müde geworden ist.

In der festlich geschmückten Halle war ein mehrstündiges Programm geboten, doch der Höhepunkt des Abends nahte gegen



Der Besuch von Prinz Menny I. wurde zum Höhepunkt des Abends. Die Wesselingers „Radschläger“ feierten.

BILD: KLEINSCHRODT

neun Uhr: Prinz **Menny I.** zog samt Gefolge in den Saal ein und ließ sich von seinen Wesselingern feiern. Später sorgte dann noch die Kölner Musikgruppe „De Nügge-

le“ für gute Laune. Und nächste Woche heißt es dann: Warm anziehen für den Zoch! Ein guter Ratsschlag wohl nicht nur für die Wesselingers Radschläger. (ark)